令和3年第2号 東京都立神津高等学校 〒100−0601 東京都神津島村1620 **204992 - 8 - 0706**

生徒数 男子27名 女子26名 53名



写真は、Marine Day 於 赤崎駐車場

を拾い集めました。回収したごみの処分に神津島村役場の方々(移動時の送分に神津島村役場の方々(移動時の送中、熱心に取り組む姿には、生徒達の中、熱心に取り組む姿には、生徒達の中、熱心に取り組む姿には、生徒達の中、熱心に取り組む姿には、生徒達の中、熱心に対した。回収したごみの処力を拾い集めました。回収したごみの処力に神津島への思いが感じられました。回収したごみの処力に対している。 様々な学びに発 います。 今回の活動で感

二学期以降も、生徒・保護者逞しくしていくと信じています。

氏の皆様におかれまる本番の暑さが続い 11 ております 健 が

ケリングと周辺海岸、施しまた。内容は、

のビー 赤崎で

チ

Sる「Marine 先の七月九日に今年

T E か ら

У

持つ意義や重要性、必要性を改めて実は見られない様子があり、学校行事の中になっている姿や普段の学校生活でものがありました。目を輝かせ、夢 たが、、 で、丁寧に指導していただきました。 感しました。 ク・シュノー ビング協会に協力いただき、 ものがありました。目を輝かせ、夢、若い生徒達の吸収力には目を見張ーケリングを楽しんでいる様子があい、数分も経つとスイスイとシューが、悪戦苦闘している生徒もいまして、 ツの着方から入水の仕方、 ケリングで ケルを着用した泳ぎ方ま ウエ :津島ダ マス ツ

えなハコ・しております。まご:しております。まご: いくようで、感服いたしました。 新型コロナウイルスの感染拡大が再び深刻な状況となりましたが、開幕した東京オリンピックから、連日、明るいニュースが届いてですが、観戦のたびに興通しております。まだまだ先の見しております。まだまだ先の見しております。まだまが、観戦のたびに興寒していきます。アフターコロナというよりですが、必ず収息にする気持ちが生徒を強く大事にする気持ちが生徒を強く。 一方で、三年生の修学旅行は断した。とはピンチのたびに加速されてい気持ちでしたが、現実を受けい気持ちでしたが、現実を受けい気持ちでしたが、現実を受けい気がないる生徒の姿を見て、心をはどンチのたびに加速されな が した。

新行事、マリンデイ

当を長浜海岸で食べました。とても美味しかったです。「カ々の力をお借りしました。お昼は、みんな同じお弁」で、シュノーケリングは、地元ダイビング協会のプロの「ハケリングを新行事として行いました。」(そのような発想からビーチクリーニングとシュノー「島ならではという行事をやってみたい。」

一年生 長岡 祥太郎

いてその対策が大きな問題となっています。 あのを見ます。今は、海洋汚染が地球規模で広がって た。からだと思いました。前浜でもよくゴミが漂着してい れた麗なのは、このような活動をしてくれている人がいる 自然を回のビーチクリーニングを行って、神津の海が綺 受2

岸は、凄く綺麗になりま全員で掃除した後の海



い魚にも目を向けるようになりました。 関かさに改めて気づきました。 の豊かさに改めて気づきました。 で海に入っています。普段は何も 思わないのですが、銛を持たない で海に入ると、いつもはよく見な で海に入ると、いつもはよく見な

によった。 一年生 本村 友則 一年の現状を知ることができました。 海の現状を知ることができました。 海の現状を知ることができました。 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボトルやハンガーなどを拾って、 ボーの見状を知ることができました。 海の見状を知ることができました。 た。漂流物の他にも、その場で た。漂流物の他にも、その場で

| していきたいです。| れからも積極的に活動に参加| この経験をきっかけに、こ

三年生 山田 楓果

今年度から始まったMarine Dayは生徒、 たと方全員で赤崎に行きま たっこのような行事がで きるのは島ならではだと思

を 生方ありがとうございましたり 大リングをするので緊張し をしさに感動しとても楽し をしさに感動しとても楽し なことが出来ました。 しかし、海の



三年生 古屋 竜樹